

FREUDE IN DER KITA "SPIELHAUS" ÜBER RUTSCHE UND BALD NOCH EIN TRAMPOLIN

Viel Platz zum Herumtollen

René Matschkowiak / / 31.08.2017, 06:20 Uhr

Frankfurt (Oder) (MOZ) **In einer Serie ist der Stadtbote in Frankfurt und in Slubice unterwegs, um den Alltag im Sommer vorzustellen. Heute: der neue Spielplatz der Kita "Spielhaus" in der Friedrich-Hegel-Straße.**

Gerade noch rechtzeitig, bevor der Sommer zu Ende geht, konnte der neue Spielplatz in der Kita "Spielhaus" eingeweiht werden. Ganz wie bei den Großen wurde am Mittwoch erst ein Band zerschnitten, bevor die Kinder die neuen Spielgeräte stürmten. Das alles wäre freilich nicht möglich gewesen ohne die Hilfe der Eltern - sei es finanziell oder mit Arbeitsstunden - und des Vereins der Kita "Spielhaus". Eine neue Rutsche, ein Boot, eine Markise über dem Sandkasten und andere neue Spielgeräte ließen die Kinder am Mittwoch bei schönstem Sommerwetter draußen spielen.

Steffen Krüger von der Firma BAF stellte das gesamte Schüttmaterial für die Bodenbearbeitung des Spielplatzes zur Verfügung und übergab zusammen mit Daniel Gehring, der mit seinem Lkw alles gefahren hat, bei der Eröffnung auch noch Geld für ein weiteres Spielgerät. Ein Trampolin solle es werden, riefen die Kinder sofort.

Für Kitaleiterin Marianne Penz war der Mittwoch ein ganz besonderer Tag. Nachdem eine Hälfte des Spielplatzes schon vor über einem Jahr fertiggestellt war, sind nun weitere Spielgeräte dazugekommen. "Es haben so viele Menschen Tolles geleistet", erklärte sie. Mit Vanillesoße in Knabberbechern stießen die Kitaknirpse auf ihre erwachsenen Helden an und bedankten sich lautstark für die neuen Spielgeräte. In der Kita "Spielhaus" werden 60 Kinder betreut.

Schlagwörter

Spielplatz

Marianne Penz

Stadtbote

Steffen Krüger

Herumtollen

